

# L'Automobile Club Association publie son compte-rendu de table ronde sur l'abaissement des limitations de vitesse

Afin d'apporter une contribution réfléchie au débat public sur l'abaissement des limitations de vitesse en France, l'Automobile Club Association – principale organisation française de défense des automobilistes – a organisé le mardi 22 octobre 2013, une table-ronde sur ce thème.

Pendant près de deux heures, les intervenants,

- Didier Bollecker, Président de l'Automobile Club Association
- Christian Gérondeau, Président Délégué à la Mobilité et à l'Environnement (ACA)
- Christophe Boutin, adjoint au Délégué Général de l'Association des Sociétés Françaises d'Autoroute (ASFA)
- Rémy Prud'homme, Professeur économiste
- Marc Bertrand, Chargé de mission sécurité routière à la FFMC
- Gilles Mathélié-Guinlet, Secrétaire Général de l'OTRE (Organisation des Transporteurs Routiers Européens)
- et le Député Philippe Houillon, membre du CNSR et rapporteur de la mission d'information parlementaire sur la sécurité routière en 2011

ont échangé et confronté leurs avis d'expert sur ce sujet épineux pour tenter de répondre à la question : Faut-il abaisser la vitesse sur nos routes?

« Cette table ronde a rassemblé des intervenants de qualité. En tant que représentant des usagers de la route, ce rendez-vous nous a permis de contribuer au débat sur l'abaissement des limitations de vitesse. Ces éléments de réflexion seront prochainement mis à disposition du grand public pour que nos concitoyens puissent se forger une opinion et surtout qu'ils puissent l'exprimer ! » **déclare Didier Bollecker, président de l'Automobile Club Association.**

**Pour accéder au compte rendu, rendez-vous sur [www.moiJV.com](http://www.moiJV.com)**

**Visuels disponibles sur simple demande**